



# Murmures

Circuit de projections architecturales

Découvrez une expérience nocturne unique et captivante dans le Haut-Saint-François avec **Murmures** !

Plongez dans un univers féerique grâce à trois spectacles de projections architecturales (vidéo mapping) et musicales, créés par la talentueuse firme, les productions de **L'Inconnu dans le noir**.

**La Patrie** vous émerveillera avec des projections sur l'église Saint-Pierre, tandis que **le parc Walter-Mackenzie de Scotstown** transformera la nature en un écran magique. **Le parc des Braves de Cookshire-Eaton** complète ce circuit nocturne de projections.



Ces spectacles, d'une durée d'environ 15 minutes, seront présentés en boucle, trois soirs par semaine (jeudi, vendredi, samedi), de la mi-juillet à la mi-septembre. De la noirceur totale du ciel, à 23 heures, le tout gratuitement.

Chaque site offrira des représentations en plein air, mettant en valeur le patrimoine bâti ou naturel grâce à des projections époustouflantes et une narration musicale envoûtante.

En assistant à ces projections, vous prolongerez votre découverte du **Circuit des sheds panoramiques**, avec des spectacles inspirés des traits culturels de chaque municipalité.

Ne manquez pas cette occasion de vivre des soirées magiques et de découvrir le patrimoine et la nature sous un nouvel angle, grâce à des projections qui illuminent la nuit.



Venez vivre une **aventure nocturne inoubliable** et laissez-vous transporter par la beauté et la créativité de

*Murmures!*